
  

 

 

①  おうちはどこですか？家はどこですか？住所を書きます 

（漢字がわからない場合は、在留カードを見せてもらってこちらで書く）。 

②  ここは、名前を書きます。 

③  ここは電話番号です（携帯を見せる）。 

④  ここは、誕生日です。今、何歳ですか？ 20 歳ですか？40 歳？ 

（相手の年齢に合わせて選択肢を出す） 

⑤  おとこ、おんな わかりますか？ 

⑥  体温は何度ですか？（体温計を見せる） 

⑦  コロナワクチンははじめてですか？2 回目ですか？（2 回目の場合）1 回目はいつですか？ 

⑧ （住所欄を指さして）ここに住民票はありますか？ 

（相手がわからない場合は、住民票の翻訳を見せる。 

→はいの場合、クーポンの住所と同じかどうかはこちらで確認する） 

⑨ （『新型コロナワクチンの説明書』を手に持ちながら）これは理解できましたか？ 

副反応があるかもしれません。（副反応は相手の言語に合わせて翻訳アプリで検索） 

⑩  ○○さんのお仕事は何ですか？何か病気がありますか？ 

（誕生日はすでに書いているので、対象グループかどうかはこの質問で判断できる） 

⑪  今、何か病気にかかっていますか？（はいの場合、相手に母語で言ってもらって自動翻訳にかける）      

薬は何か飲んでいますか？（薬を見せながら質問：はいの場合、相手に母語で言ってもらって自動翻

訳にかける）血がよく流れる薬を飲んでいますか？ 

⑫  1 か月以内（カレンダーを見せながら指差し）に熱がでましたか？病気にかかりましたか？ 

⑬  今日は元気ですか？何か問題がありますか？ 

⑭  けいれんを起こしたことがありますか？（けいれんは相手の言語に合わせて翻訳アプリで検索） 

⑮  アレルギーはありますか？（相手がわからない場合は、アレルギーの翻訳を見せる）強いですか？ 

食べ物ですか？（はいの場合、それは何ですか）薬ですか？（はいの場合、それは何ですか） 

⑯  今まで何かワクチン・予防接種を受けましたか？受けた後、元気でしたか？問題はありましたか？ 

【次の質問も、ここで記入可能】 

⑰  今、妊娠していますか／お腹に赤ちゃんがいますか？おっぱいをあげていますか？（哺乳瓶を見せる） 

⑱  わかりましたか？何か質問はありますか？わからないことはありますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 多言語予診票をあらかじめ書いてもらって、大事なところは丁寧に質問しましょう ＊ 
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